

Ressort: Kultur

Jürgen Becker und die Vorstellung von Volksbegehren

Jürgen Becker

Köln, 29.10.2016, 19:16 Uhr

GDN - Er gehört mit zu den Gründern der Kölner Stunksitzung, wo er während seiner elfjährigen Präsidentschaft von 1984 bis 1995 vieles bewegen konnte und gehört zu einer der beliebtesten Kabarettisten und erfreut stets aufs neue seine treuen Fans und Anhänger durch neue Vorlagen.

Auftritte bei Dieter Hübsch gehörten mit zu seinem Programm, sowie ein Gastauftritt in der Kabarettssendung "Die Anstalt". Von 1988 bis 1991 war Jürgen Becker Mitglied des Kölner Kabaretttrios 3 Gestirn Köln 1. Seit dem Jahr 1991 ist er als Solokabarettist bekannt und füllt die Hallen in nah und fern. Zu einem seiner wohl beliebtesten Darbietungen gehört das "Biotop für Bekloppte", eine Hommage, auf die 2000-jährige Kölner Stadtgeschichte, nacherzählt auf Beckers ganz spezielle Art.

Das die Moderation Jürgen Becker besonders lag wurde deutlich, als er im Jahre 1992 die Kabarettssendung "Mitternachtsspitzen" mit seinem Kollegen Wilfried Schmickler und Uwe Lyka, die achtmal jährlich im WDR zu sehen ist, übernahm. Seit 2010 moderiert er die "Baustelle Deutschland". Viele weitere Auftritte sollten im Laufe der Zeit folgen. Sein Engagement und Ausdauer wurde belohnt mit vielen Auszeichnungen wie: 2001 die Morenhovener Lupe, 2006 Reif und Bekloppt im Pric Pantheon, den Rheinlandtaler 2007 und im Jahre 2009 den Horst-Konejung-Preis.

Nun gibt es eine neue CD mit dem Titel "Volksbegehren". Das besondere dabei: Becker spielt den Inhalt zum ersten Mal live vor. "Das bedeutet zwar, dass ich das Programm schon ein paar Mal in der Provinz gespielt habe", so der Kabarettist. Und weiter: "Das Thema ist für euch vermutlich uninteressant, es geht um Sex. Jedoch haben Dr. Dietmar Jacobs und Dr. Martin Stankowski daran mitgewirkt, so dass sich medizinische Neuigkeiten ergeben könnten". Wer sich für die neueste Version der beckerischen Kolumne interessiert, kann sich wenden an e.plum@schoenhauser-promotion.de. Oder redaktion.juergen.becker@grafik.de

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-80150/juergen-becker-und-die-vorstellung-von-volksbegehren.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der

allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com